



SIETE PREGUNTAS AL LOBO

—¿Cuándo se ordenará el trasvase obligatorio del Manzanares al resto de los ríos españoles para redistribuir la mierda, ya que no se distribuye la riqueza?



—¿Cuándo nos vamos a dar cuenta que los impedimentos políticos y económicos que dificultan nuestra entrada en el Mercado Común son de orden económico y político, respectivamente y viceversa?



—¿Cuándo se dedicará tanto preocupado por que no nos arrebaten la victoria a impedir que nos arrebaten el aceite, el azúcar y otros arrebatamentos que tenemos que sufrir el resto de los españoles?



—¿Cuándo vamos a dejar de quejarnos de las explosiones de gas y a comprender que ocurren por nuestro bien y únicamente como pequeños ensayos generales para cuando funcionen las centrales nucleares en proyecto?



—¿Cuándo dejarán de ser nucleares las «bases» de cualquiera de nuestros tratados con Estados Unidos?



—¿Cuántos millones se ha embolsado cada uno de los responsables por cada año de cárcel que les ha caído a los inculcados en el proceso REACE?



—¿Cuándo tendremos asociaciones?



HAILE SELASSIE APARECIO EN UNA BOTELLA DE LECHE DE LECHE

El Negus, de cuya ausencia se ha especulado últimamente, ha aparecido en el interior de una botella de leche en perfectas condiciones, empujando fuertemente el cetro y cubriéndose con el manto de armiño propio de su dignidad. Un señor de Bilbao no podía dar crédito a sus ojos cuando contempló en el interior de la botella al León de Judá, con sus melenas y todo; rápidamente se fue a reclamar a la Central Lechera, que le obsequiaron dos botellas más como indemnización. Pero cuál no sería su asombro al abrir de nuevo estas botellas y descubrir en su interior los diez mil millones que Haile Selassie había sacado de Etiopía y el cadáver de uno de los sesenta fusilados recientemente, cuyo paradero se desconocía. Otra vez se fue a reclamar, pero en esta ocasión en la Central Lechera estaban prevenidos y le arrojaron piedras apenas le divisaron. El Negus ha vuelto a desaparecer, aunque se asegura haberle visto por la ría con el manto arremangado luciendo las pantorrillas.



NUEVO AVANCE SOCIAL

Una vez más, los que laboran por el bien de la nación han visto recompensados sus esfuerzos en pro de la comunidad con el reconocimiento por parte de ésta de sus justas aspiraciones. A partir de su publicación en el boletín oficioso, los títulos académicos serán hereditarios por línea directa de primogenitura indefinidamente, y en caso de necesidad podrán ser vendidos al peso a los Grandes de España que lo deseen, previa autorización de la Regiduría pertinente que se creará para estudiar el caso. Con esta sensible mejora, ya no serán necesarias las Universidades ni los estudiantes, que tantos quebraderos de cabeza venían dando a la Administración en los últimos siglos, y los terrenos donde se asientan los centros de enseñanza podrán utilizarse para menesteres más útiles al país, como ciudades residenciales, torres de apartamentos y campos de fútbol cara a los próximos Mundiales que organice España. Y las fuerzas del orden público, liberadas de su ardua tarea de correr tras los estudiantes por el campus, podrán dedicarse a frenar el aumento de la delincuencia que tanto azota el país.